



Pour les enfants, danger dès la 1ère cigarette

Rubrique : actualités - Date : jeudi 29 août 2002

Nouvelle AFP - Suite à une étude réalisée auprès d'écoliers de 12-13ans parue dans la revue « Tobacco Control » le Dr Joseph DiFranza, responsable de l'étude, révèle qu'une grande partie de ces enfants « ont été piégés en quelques jours » Selon cette étude, la dépendance interviendrait très vite, dès la prise de deux cigarettes par semaine (en moyenne) contrairement à ce que l'on pensait précédemment (10 cigarettes par jour) On attribue ces résultats au fait que le cerveau des enfants et des adolescents serait plus sensible aux dépendances et l'effet de la nicotine plus durable chez eux.